Fondation pour la Formation des Aînées et des Aînés de Genève

## Monsieur André HERREN

Le Conseil de Fondation de la FAAG

a l'immense chagrin de faire part du décès de

Nous perdons avec lui le membre fondateur et toujours membre de notre Conseil.

l'ami indéfectible des aînées et aînés de Genève, le défenseur des droits des tra-

vailleurs retraités et son éternel sourire.

Nous adressons à sa famille et à ses proches notre profonde sympathie.

Pour les obsègues, se référer à l'annonce de la famille.